

## Más de 223 mil personas se han vacunado contra la Influenza

**BALANCE.** *Más de 332 mil son las personas que conforman los grupos prioritarios para ser inoculados en la región.*

**M**ás de 223 mil personas se han vacunado contra la Influenza, lo que equivale al 69,25% del público objetivo priorizado por las autoridades. En tanto, Hasta la fecha, un 90,25% de los lactantes ha recibido Nirsevimab, medicamento clave para prevenir cuadros graves provocados por el Virus Res-

piratorio Sincicial.

El subdirector (s) Gestión de los Cuidados de Enfermería y encargado del Programa Nacional de Inmunización del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Nicolás Soto Cadena, hizo un llamado a aprovechar las instancias disponibles para vacunarse: "Nuestro principal objetivo es que nadie se quede sin la posibi-

lidad de protegerse. Hemos desplegado una red coordinada entre Atención Primaria, hospitales y equipos comunitarios para llegar con las vacunas a los lugares donde más se necesitan. En Ñuble, más de 322 mil personas integran los grupos objetivo de la campaña contra la Influenza, y si bien llevamos un buen avance, todavía necesitamos que

muchas más personas acudan a vacunarse. La inoculación reduce el riesgo de hospitalizaciones y complicaciones graves, y es fundamental para enfrentar el invierno de manera segura. Estar vacunados es cuidarnos entre todos y todas, y eso es parte esencial de la estrategia sanitaria que estamos impulsando en la región".

Cabe recordar que el Servicio de Salud Ñuble ha implementado diversas estrategias para facilitar el acceso a la in-



VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA LLEGA AL 69,25% EN ÑUBLE.

culación, como puntos extramurales en ferias, plazas, centros de estudios, operativos en zonas rurales y vacunación a domicilio, a través de una solicitud que se puede realizar en nuestro sitio web [serviciodesaludnuble.cl](http://serviciodesaludnuble.cl).

cos